
令和５年度　鹿屋市市政モニターアンケート　第８回アンケート集計表

○テーマ：霧島ヶ丘公園について
○調査機関：令和６年２月２日(金)～２月19日(月)
○回収結果：送付数200人,回答数148人、回答率74％

問１　令和５年１月以降、霧島ヶ丘公園に来園されたことはありますか
回答 件数 割合

１．ある 105 70.9%
２．ない 43 29.1%

合計 148

問２　来園の頻度はどれくらいですか
回答 件数 割合

１．初めて 0 0.0%
２．毎週 0 0.0%
３．毎月 12 11.4%
４．年２回 51 48.6%
５．年１回 21 20.0%
６．その他 18 17.1%
７．未回答 3 2.9%

合計 105

問３　どなたと来園されましたか【複数回答可】
回答 件数 割合

１．家族 90 70.3%
２．友人 21 16.4%
３．恋人 1 0.8%
４．１人 3 2.3%
５．その他 10 7.8%
６．未回答 3 2.3%

合計 128

問４　来園の目的は何ですか【複数回答可】
回答 件数 割合

１．四季の花鑑賞 36 15.6%
２．景色・景観 25 10.8%
３．散歩・ウォーキング 16 6.9%
４．ピクニック 10 4.3%
５．遊具遊び 40 17.3%
６．ボール遊び 8 3.5%
７．犬の散歩 4 1.7%
８．飲食 21 9.1%
９．サイクリング 0 0.0%
10．キャンプ 1 0.4%
11．イベント 63 27.3%
12．未回答 3 1.3%
13．その他 4 1.7%

合計 231

問５　よく利用する施設は何ですか【複数回答可】
回答 件数 割合

１．ばら園 46 20.4%
２．遊具 43 19.0%
３．ゴーカート 24 10.6%
４．展望台 14 6.2%
５．茶室 0 0.0%
６．芝生広場 42 18.6%
７．くろぶたの丘（レストラン） 20 8.8%
８．えんがわ（公園入口コンテナ） 25 11.1%
９．マウンテンバイクパーク 1 0.4%
10．フライングディスク 3 1.3%
11．その他 5 2.2%
12．未回答 3 1.3%

合計 226

問６　霧島ヶ丘公園にあったらいいなと思う施設があれば具体的に御記入ください。（例：ドッグラン、スポーツ施設、直売所、観光農園等）

自由意見
敷地が広いのでドッグランやいちご狩り等の観光農園があれば良いとは思いますが、既存の施設で集客に繋げられるeventをうつ等出来たら良いと思います。
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ランニングコース

ドッグランや道の駅のような施設、拠点的な宿泊施設

コンビニ

乗馬施設、ヤギなどミニ牧場(チーズ加工)、養蜂所(ばら蜜は難しそうなので、他の花も増やして)、巨大ブランコ(海側で写真映えするところに)

RVパーク

大型ショッピングセンター、県営市営住宅

体験型の施設(VR)など。

ものすごく美味しいレストラン

ステージを改善する

室内遊具場

ジップライン

食事所(そば専門店など)

スポーツ施設、鹿屋名産の食事処、娯楽施設

足湯

バスケットコート、スケボー施設、屋根ありの遊具施設、デカい滑り台（横幅が）、動物園、体育館

フットサルコート

家族で１日遊べるようなスポーツ施設

ボルダリング、一輪車などのこどもこ遊具の貸し出し

直売所、雨でも遊べる施設(年令問わず)

特産品の販売所やそれらを食べることができる飲食店

宿泊施設、スポーツ選手のキャンプ場等

お金払って楽しめるゲーム。卓球、バトミントン。

ウオーキングミニコースを、定期的に、開催されたらいいかな

雨でも遊べる施設

食べ物を扱う屋台とか

バイキングレストラン、温泉

バスケットゴール、バスケットコート

手頃軽食、そば、うどん。

授乳室やおむつ替えの台がある清潔で安心できる空間がほしい。屋根付きの運動場

温泉

スポーツ施設設置し、それにたた伴う飲食店売店で活性化。

室内でも子供が遊べる施設　気温が良い春や秋ぐらいしか遊具で中々遊ばせられないため。

ベビーカーで、入れるカフェ

フリスビー場をオートキャンプ場へ作り替えたら良いのではと思います

サッカー場

室内での遊具遊び場を造って欲しい。雨の時小さい子を連れていく時鹿屋は遊び場がないので大変困る。

物産館、飲食店、車中泊スポット

遊具がいつも人でいっぱいになるので、遊具がいっぱいあればいい。雨でも遊ばせられる場所があれば嬉しい

バスケットボールができる施設、キャンプ施設、トレッキングコース　など

観光農園

座れる広い休憩室、ゲームセンター、ガチャガチャ、飲食店、軽食、食品自動販売機

釣り堀、アスレチック

ペットと過ごせるエリア

小規模で良いからスポーツクライミング施設

スポーツ用具の貸出、ボール、バドミントン、草スキー等

グランピング場、道の駅

ライブなどのイベント、飲食店

雨の日でも遊べる室内アスレチック

子どもたちと夕方まで遊ぶことも多いので、夜ご飯になるような食べ物の自販機があるとありがたい。（冷凍の焼肉やからあげ。焼くだけ、電子レンジで完成みたいな。）
休日はくろぶたの丘が混んでいてなかなか入れない。エンガワもお店の営業している日がよく分からないので、結局外で買ってくることが多い。気軽に飲食できる場所が増え
たらうれしい。また営業日の発信もあったらありがたい。

ドッグランや動物と触れ合えるコーナーがあったら良いなと子供の意見でした。少人数がレクレーション等で利用出来るスポーツ施設、小体育館があったら雨の日でも霧島ヶ丘公園に行くきっかけになりそうです。

実家で飼ってる犬は時々霧島ヶ丘公園で走らせてるのでドッグランができればうれしいです。

オートキャンプ場

ソリができる場所を復活させてほしい

以前は唐芋王国とかあり、芋掘りに行ったりして良かったのに、何時の間にか無くなってたので、有料でも良いので（安価で）又あれば良いです。（観光農園）

こどもたちがスケボーや自転車を練習できる広場、屋外バスケットコート

キャンピングカー等で車中泊ができる施設が欲しいですね コインシャワーとか24時間利用 トイレ 無料で使える駐車場 などがあれば最高です

プール、昔あったアスレチック

ドッグラン、グランピング施設

無料で、景色の良いところを通る様なウォーキングやランニングが出来る様なコース（県プラの公園みたいな感じのもの）

地産地消レストラン

フードコート

バスケットコート、もしくは3on3コート

アスレチック広場、日本一長いロング滑り台、草滑りが出来る場所傾斜、パークゴルフ、パターゴルフ、鹿屋動物園の移設、

手軽に借りられるレンタルサイクリングを置いてほしいです！

ごく普通のレストラン（飲食店）

観覧車

飲食店を増やして欲しい。

動物ふれあいと餌やり(黒豚　黒牛　鶏　羊など)　新たな遊具　買ったものを加工できるバーベキュー施設　小さな子供が乗れる自転車貸出と小さなサイクリングサークル
雨天でも遊べる施設　グラススキー　スライダー　水遊び場　霧島ヶ丘公園一周トレイン

スポーツ施設や、屋外映画などの娯楽をもっと充実させて欲しい

スポーツ施設
霧島ヶ丘公園の駐車場横のサブの広場にテニスコート等を作り、スポーツ施設を充実させて、色々な大会を誘致することで霧島ヶ丘公園をＰＲする。又、メインの広場は野外
コンサートが出来る様に施設を充実させて、コンサート会場としても利用出来る様にする。複合施設を作ることで、年代層も広がり、バラ園にも相乗効果があると思います。

オートキャンプサイト

直売店

物産館

アートギャラリー　天文台　カフェ　

室内で遊べる施設

１年単位で所有して作物作りから収穫までできる体験型農園。周囲の農家さんとも協力して農業体験をすることで職業体験、食育にもつながるのではないでしょうか。

思いつかない。県外などセンサス

宿泊施設

お手頃な価格でおにぎりなどの軽食を売っている売店

スポーツ施設（室内）



問７　霧島ヶ丘公園（かのやばら園）により多くの方々が訪れるためには何が必要かと思われますか

グルメ、イチゴ狩り、ミカン狩り等。

自由意見
飲食等のevent、鹿屋市のラーメン店によるラーメンフェスとか。

霧島ヶ丘公園に来場することで特典がある。
例）①かのや黒豚黒牛が抽選で当たる。②バラ園で使える商品券（プレミアム商品券の特典として数千円付ける）③野外ライブの開催（有名なアーティスト）

イベントをたくさん開催してほしいです！音楽ライブとかも開催してほしいです！

足が不自由な方への配慮。駐車場から端っこまでが距離がある。

具体的な案は持ってませんが、他事業の業務委託同様、マーケティングから外部に委託することを考えた方がいいと思います。

バラ園にしかないものや鹿屋の特産品など、買い物ができる大きなショッピングモールみたいなものがあれば行きたいです。

バラや四季のイベント情報発信
薔薇園からの景観の良さをみてもらいたい

遊具やレストランまで車で行けるようにして欲しい、遊具のところで年寄り子供を降ろす場所だけでもと思います。

他県へも宣伝

今のままで十分です。

広い道路。
駐車場は沢山あるが 霧島ヶ丘に着くまで 道路が狭く、行き来が大変。くねくね道が何とかなればと。イベントの日、対向車をよけた車が側溝に落ちて一方通行になってい
た。

イベント。お花が綺麗だとあちこちから人が集まると思う。

イベント開催広報を、頻繁にしているから、認知度もあり、今のままで良いかな。

老若男女楽しめるものがあればいいと思うが思いつかない。

珍しいお花とかも取り入れてみるとかバラを含め、栽培したお花を活かした体験　見頃の終盤は、残りのお花を活かしたイベントとか

もっとイベントを増やす。

ランニングコース

入園料の値下げ、フェスのようなイベントの開催

遊具で遊ぶ子供達を見守る監視員、遊具近くにカフェ等

霧島ヶ丘公園周辺も充実させること。

イベント時など、人集がまっているが、平日や普通の土日には人があまりいないので、さみしく感じる。市外からわざわざ訪ねてきてくださるような観光地化ができれば。
神社仏閣など、市外の方も何度でも足を運びたいと感じるような場所になってほしい。
公園の周囲に、色々な施設があれば(足湯、物産館、加工所など、民間誘致でも)
体を動かす場所
鹿児島市では近年、よく外国人観光客を見かけるので、大隅にも来てくれればと思います。(茶室を使って外国人向けイベントなど。着付け、茶道、書道、華道体験)

イベント

雨の日でも遊べる大型施設

幹線道路から離れているので誘導路があれば。

ばら園は入場料を安くする。

季節毎のイベント

季節のイベント、イベントの告知、飲食とセットのバラ園入場券

道路の整備
鹿屋市全体に「バラの街鹿屋」をアピールするために道路脇にバラの花を植える。特にバラ園の近くはバラ道路を作ったらどうでしょうか。
「バラの日」を設けて、その日は無料でバラの花を配る。

晴れの日は比較的に多くの方に利用されてるイメージがあるが、悪天候のときには閑散としているので、悪天候でも遊びに来れる施設を作ると人も増えると思う。
室内でもいいし、屋根あり遊具施設を作るでもいいと思う。遊具もかなり昔から変わっていないので、遊具を新しいのと取り替えも検討してくれるとありがたい。ゴーカート
は景色も良くなかなかこんないいゴーカート場はないと思うのでもっと宣伝した方がいいと思う。

イベントや販売所など。

名物となるスイーツ（いものスイーツ）、充実したフォトスポット、写真に映えるお花、珍しい花の苗の販売

子供、若者に向けたイベントを増やすこと。

イベント

公共交通機関の利便性

お昼ご飯を食べるお店
動物も一緒には入れる

山の上にあるので、ついでに寄るなんて事は無い場所なので、わざわざ出向いてまでも食べたくなる様な飲食のお店があるとか、そこでしか買えない物で、リピートしたくな
る様な物が売っているとかあれば、それ目的で行ったついでに、公園に寄るかもしれません。ただ、この年齢になると、子供も公園で遊ぶ年齢ではないですし、綺麗な花を見
たり、景色を見たりする為だけに山の上に行かないです。鹿屋は、畜産王国なので、手ぶらでバーベキューとか出来る所があって、鹿屋の美味しい肉食べれるとかあれば、景
色がよくて、開放感がありそうなので、行ってみたいです。

色々なイベント

遊具がとても多く楽しめるので子供連れをターゲットにした飲食店やお弁当屋があれば良いと思う。

名物料理

イベントのときは、たくさんの方が訪れているので、イベントの回数を増やしたり告知を広げる

気軽に食事ができたり、鹿屋の名物が食べられたり、買えたりする場所があったらいいと思います。

定期的なイベント。

１年を通して，鑑賞できれば良いと思います

ライブ開催、宿泊施設の増強、温泉施設の設置、足湯など、

テレビコマーシャル

遊具施設　遠くに行かないと体験できない施設

高齢者や子ども、からだが不自由な方向けの園内移動の充実。徒歩移動の心配をしなくていいようや配慮があれば招致しやすいのではないか。

逆に霧島ヶ丘公園に行ったら何があるけと思う人が多いのではないですか、バラ園は1度行ったら、そう何回も行かないかなと思います。昨年、知り合いが、霧島ヶ丘公園のバ
ラ園に夫婦で行ったそうですが、想像していた以下だったそうです。入り口付近は良かったけど、奥に入ったらそうでもなかったと私に話された事もありました。バラ園の広
さだけを求めずバラ園内をもう少し充実させる方法を探したら良いと思います。リピーターが多くなる様に！

フリーマーケットのようなイベント
休憩が出来る建物　夏は日差しが強すぎるし、冬は風が強くて長くは居られない

道路の整備でしょうか。既に綺麗ですか？

イベントを多くして、鑑賞以外の楽しみを増やす。

幅広い年齢層が楽しめるもの

SNS凄く力を入れてていいと思います。SNSをもっと活用して月１での大型イベント（ライブやマルシェ等）インパクトのあるイベントが必要だと思います。

各県などへの、幅広い広報宣伝などが必要。

特産品を使った飲食店・販売所（直売所）もあるといいのかなと思います。

大型ショッピングセンター

テレビ番組で取り扱われる(例:逃走中や相席食堂など)。また、敷地が広いためそれらを活かした体験型のイベントなど

グランピング施設、温泉とサウナ、ものすごく美味しいレストラン

※恒例イベント(時期)　コミケ、コスプレ、B級グルメ選手権、音楽フェス
※特産品を活かしたイベント肉など
※高校生や学生の夢を応援するイベント　作成から手掛けるファッションショー、
フラワーアレンジメント、料理(お菓子)、舞台演劇



問８　その他、ご意見・ご感想などございましたら、御自由に記入ください

イベントを定期的に開催する
子供向けのイベントあれば行ったりします。

道路に鹿屋の霧島ガ丘公園?のアピールの看板、夕方に鹿児島のテレビにアピールや鹿屋霧島ガ丘にイベントを開催する

宿泊施設

バラ園 は 全国各地にあります 鹿屋は 知名度がイマイチなので もっと宣伝をやるべきです 例えば お笑い芸人が レポートするような 旅番組とか ドラマ映画のロケ地として アピールするなど

参加しやすいイベント

楽しいイメージの告知、自家用車以外の移動

スポーツ施設の充実。

屋根ではなくても　駐車場に影があれば。暑い車内は　子育てにも介護にも不向きです。

イベント時に渋滞を無くす工夫

その場でしか体験できない何か。

高齢者には公園までに駐車場から遠い

ライブやコンサート
入口に近くて入りやすく広い駐車場

あらゆる層にヒットするように、色々とエリアを増やすといいかもしれません。
今のところは、・お花が好きな人・景色が好きな人・小さな子供がいる人・犬を飼っている人・近場に住んでいる人
が利用するイメージなので、それ以外の層をターゲットに何か新しいものを取り入れるか、今ある物の“PRの仕方"を変えてみる等。

バラ園に関しては、市内にいると入園料を払ってまでは、なかなか入ろうとは思いません。無料になればなぁと思います。

四季の花々、農産物販売

今の取り組みで充分かと思います

定期的に芝生広場でイベントがあると良いですね。（毎月とか）

近年、季節に合わせたイベントがあり盛り上がっているように感じます。季節ごとの綺麗な花も写真スポットとして人気です。認知度もSNS等で拡がってきていると思いますの
で、
これからも楽しいイベント開催でたくさんの方に来てもらうと良いと思います。

バラ園のインスタを見ています。
SNSでの発信や、イルミネーション等、訪れるキッカケになると思うので、いいと思います。

情報発信、アクセスのしやすさ、

イベント事の宣伝をもう少し大々的にすると集客率も上がりそうだと思います！あまり宣伝をみかけないです。

子供が喜ぶ施設。例えば水族館や動物園。
地理的に車でしか行けない為、子供の力を持って借りて大人を巻き込む。

イベント

バラ園の入場料をもう少し安くする、イベントの回数を増やす

バラの季節でない時も、集客できるような施設があれば良いと思う。
フルーツ農園のように、イチゴ狩り、ぶどう狩り、りんご狩りなど、年間を通じて家族で楽しめる施設があれば良いと思う。

くるりんバスなどの交通機関

魅力的なイベントや若者が日常的に使える運動施設

道路整備、物産館、車中泊スポット

名物になる食べ物があるといい

長く遊びに行ってないので、具体的に何かとは言えません。バラ以外にも楽しみ、楽しめるものがあれば良いのでは？

子供むけのイベントをたくさんする
遊園地があったら行きます

とても充実していてよいとおもいます。

一部、キャンプ場にする事により県外からの観光客を集客することができ、バラ園や えんがわ等の施設に立ち寄ってもらう

キャンプ施設スポーツ施設

数年年間パスポートを買ってバラ園に行きましたが当然ですが花のある時ない時があって買わなくなりました。
はやりのばえるように上から見て大きなハートなどになるように植えるとか…

料金を安くする

イベント増やす、遊具を増やす

ぜひ、ランニングコースを作ってください。

売店よりも、普段利用しているコンビニのようなものがあって、いつものお菓子ジュース、ちょっとした着替え等が買えれば子供連れは来やすかなと思います。

コラボレーション

クロブタの丘の近くの駐車場
えんがわのコンテナ店を充実させる
週末営業、インスタ配信等

薔薇園職員が行っているようなSNSの活用による季節のアピール

自由意見

ばら園内での簡単な飲食スペース
ばら園独自の「ジュース」みたいな物を提供できれば(シーズン毎)

凄くいいところなので、PRをもっと大々的にする。
有名な人を招待してイベント開催する。

箱物を作る難しさはあると思いますが食の豊かさは大隅半島にはあると思いますしそれも魅力の一つだろうと感じてます。
eventをうつには大勢の人の力やエネルギーが必要にはなりますが広い敷地を活かす方法で霧島ヶ丘公園の利活用が進むことを期待してます。

野外コンサートなどイベントの実施
グランピング場を作る

イベント

鹿屋には雨の日に遊べる所が少ないため、そういった所があれば家族で行ける

イベントの発信。時々やっているマーケットが、定期的になったらうれしい。広さを生かしたスポーツイベントやフェスなどがあったら参加したい。野外ステージが、
市民アーティストたちのお披露目の場になるのはどうだろう。

遊具、売店の充実

温泉

イベントの 回数を増やす！

訪日客の為の交通機関の充実
鹿児島のお土産ショップ
カフェ、日本の文化体験

イベント

マルシェとかのイベントを定期的に行う

今でも行われていますが
様々な年代が共に楽しめる定期的なイベントの開催

食事する所を増やす

インスタ映えする花々の公園

様々なイベントなど



土日の薔薇園行きのバス利用のPR

シーズンオフももっと楽しめるようにして欲しい！オートキャンプ場もほしいです。

市で難しそうなことをたくさん書きましたが、民間誘致など、公園の周囲を盛り上げれば立ち寄るお客様も増えるのでは。
霧島ヶ丘公園近く鷹直神社など、昔から全然人は居ませんでしたがここ数年、人とすれ違うようになりました。
町内会で色々と頑張っているのと、野生のヤマガラにえさやりできることが新聞に載ったりして人が増えているようです。
公園は広い上に景色も良いので、もっと人が増えてくれれば嬉しいです。

キャンプ場などの施設も必要では。

鹿屋高校近くのだいわが撤退してショッピングするところがない。イオンとかを隣接地に誘致したらどうだろう。

霧島ヶ丘公園では、ハンドメイドなどのイベントがある際には遊びに行っています。また、仕事柄子供たちを連れて行って遊んでいるので大変助かっています

音楽を聞きながら霧島ヶ丘公園の花火は最高です。

カンパチくんをフル活用して欲しい！くまモンレベルに人気者になると思う

老人には駐車場から入り口までが遠いので、老人又は体の不自由な方のために何か?考えたら!

現在鹿屋市外に住んでいますが、バラの季節には訪れたい場所です。観光農園、地産地消レストラン等あれば、収穫・食事も楽しめ、滞在時間が長くなり楽しめるのではないかと思いました。

せっかくの展望台がすこし薄暗くて、もったいないので、神奈川県の江の島のキャンドルみたいにライトアップしたり、可愛い壁に塗装したらいいかとおもいます！

駐車スペースの場所が、高齢者には遠い所に案内されて大変だったので、できれば配慮して欲しい。

とても素敵な施設だと思うのでもっともっと熱くみんなが集まる施設になって行くといいなと思います。

何故鹿屋市には出身芸能人以外が中々ライブ等をしに来ないのでしょう？

遊具も沢山あって子ども達が楽しく遊んでいます。まだ、遊具が沢山あればもっと沢山人が来るかと思います

子どもが小さい頃は良く行ってました。遊具までの距離が駐車場から遠いのが少しネックでした。小さいお子さんとかいる家庭には、遊ぶ場所があるとたすかるので、遊具を増やしたりしたらもう少し賑やかになると思います。

いつ行っても、綺麗な花が季節毎に色々咲いていて癒されます

ペット可の公園は少ないので有難いです。が、子供が中学生にもなると行く機会がだいぶ減りました。中高生でも楽しめる何かがあると嬉しいです。

霧島ヶ丘公園は、家族みんなが大好きな公園です。
コロナ禍でも、人との距離を気にしないほど広いので、子どもたちにのびのびと遊ばせてあげられる公園でした。縁側ができたころは、ソフトクリームやコーヒーを買って休
憩していました。最近は少しお店が減って寂しい感じですが、「鹿屋」を発信する素敵な空間なので、また盛り上がって欲しいです。

大隅半島の 観光地は 薩摩半島に比べたら見逃されてます 例えば 宮崎 鵜戸神宮 都井岬を経由してきた観光バスが 鹿屋に立ち寄らずそのまま 桜島フェリーへ向かったりします 鹿屋に客の足を止めるためには 道の駅 が一番だと思いますが  未だに 鹿屋には 道の駅がありません 色々 国土交通省との折衝が難しいと思いますが バラ園の 駐車場 を 道の駅として利用できるようにすれば キャンピングカー 車中泊 車も来るし いいことずくめなんですが その辺りを柔軟にお考えください

面白そうなイベントもよくやっていますが、遠いため、なかなか行けずにいます。遊具もたくさんあり、子供達も大好きな場所です。

アンケートで霧島ヶ丘公園の事をあらためて考えてみたら、子供が小さい時はたまに行ってましたが、最近はまったく行っていない事に気がつきました。
ただ、用事が無いので、これからも特に行く事は無いです。たまに、イベントがあったりする時に、興味は持ちますが、でもそんな時は人が多そうだから行くのやめようと思
います。どうしてもそのイベントに行きたいと思うより、多いと、遠くの駐車場に停めるの面倒だなとか、人混みいやだなと思う気持ちの方が強いからだと思います。わざわ
ざ行く場所っていう思いがあるので、わざわざでも行きたいとか、たまにだったらわざわざだけど行きたいよねと思う何かがないと、これからもめったには行くことはないと
思います。

いつも綺麗なお花に癒やされています。ゴーカートから見る景色も最高です。子どもたちもよく遊べるスペースもあって、イベントも盛り沢山で、本当いつも楽しみにしてい
ます!
頑張ってください。

関東にあるイングリッシュガーデンの様に、お茶をしたり、ランチを楽しんだりできる場所であって欲しい

先日、バラ園のInstagramで車椅子での利用方法の動画がアップされていました。身体の不自由な人も，もっと気軽に来園できるような施設になるといいなぁと思っています。

第５駐車場からの階段は狭くてわりと急勾配で滑り易いです

子供がゴーカートが大好きなので、遊具で遊んだり、いつも利用させていただいてます。

素晴らしい立地条件の公園なので地元住民だけでなく、県外からのお客さんを呼ばる公園にしてもらいたい
バラ園の無償化は無理としても値段設定を下げる事により食堂やお土産コーナーの利用者を増やせるのではないかと感じます

何時も音楽が流れてますが、アレは必要なのですか？私には耳障りです。

同じ鹿屋在住でも霧島ヶ丘公園まで少し距離があり特別なお出かけとして子供達とはりきって行きます。広い芝生の敷地と大きな遊具、丘から見渡せる景色が大人の私も楽しめる場所で大好きです。遊んだ後にバラ園の売店やバラソフトクリームを食べたりシーズン中は綺麗なバラを見たり。。他県の方は鹿屋で行ってみたい観光地だと思いますのでいつでも綺麗な場所(環境整備、施設内)だと気持ち良く、良い印象に残ると思います！！

せっかくの美しい景色を活かす何か!?ありませんかね！


